



やすい まこと  
安井 忠

質問 QUESTION

職員削減と  
公債費の見通しは？

回答 ANSWER

各種施設の運営方法を  
検討し職員削減を図っ  
ていきます  
〔参事〕

回答 ANSWER

企業誘致や町有財産の  
有効活用により財源確  
保に取り組みます  
〔参事〕

質問 2014年3月  
の一般質問で

「この先10年の基金・  
公債費・人件費・職員  
数」の見通しについて  
伺いました。「職員は  
現在の166人から

回答

再任用職員、臨  
時職員との調整  
も図り、新規職員の採  
用の抑制や只今行財政  
改革の一環として検討  
を進めています。保  
育園の統合、業務の民  
間委託などにより職員  
削減を図ります。

質問

公債費は年間6  
億円程度で推移  
するとの答弁でしたが、

12・6%減の145人、  
人件費は18・7%減を  
目指し、公債費は平成  
25年をピークに減少し、  
新たな起債発行は最小  
限にとどめ、年間6億  
円前後で推移する」と  
答弁されました。職員  
数は、来年は再任用者  
1人の退職で新採用が  
無しでも職員数は1人  
減にしかありません。  
職員数削減の取り組み  
は今後7年間で職員数  
をどうやって、145  
人にされるのか具体的  
に伺います。

回答

主要事業の推  
進や基金との調  
整、土地開発公社経営  
健全化への対応なども  
あり、しばらくは財源  
を確保するため地方債  
に依存し、企業誘致や  
町有財産の有効活用な  
どにより財源確保に取  
り組みます。

<地方債の状況>



質問 QUESTION

行財政改革推進プランの  
見通しは？

回答 ANSWER

施設の統合や運営方法  
を検討しています  
〔参事〕

質問

行財政改革プラン  
について、「課  
長級を中心に検討す  
る」との答弁でしたが、  
外部の有識者を含めた  
検討委員会の設置の考  
えを伺います。

回答

施設の統合や運  
営方法を内部で  
検討中です。組織を大  
きく見直すには、第三  
者の立場、専門的な立  
場のご意見が必要にな  
ると考えます。



運営方法等を検討しています (安八温泉)